



## Santiago Creel confirma que dejará Presidencia de Diputados

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, confirmó que buscará concretar esta semana el acuerdo político que le permita dejar ese cargo en manos de una legisladora del PAN por el resto del periodo para el cual fue electo.

El aspirante a conducir el Frente Amplio por México afirmó en entrevista que para él es un hecho que pasará a participar en la segunda fase de la selección de ese país encargo, por lo que, a partir de la siguiente semana, necesitará dedicarse a ese proceso.



Cuestionado sobre los señalamientos que este lunes hizo el diputado de Morena, Alejandro Robles, de que gente de su equipo político está como “aviadora” en San Lázaro, Creel Miranda señaló que se trata de una mentira y de una ofensa a los trabajadores de la Cámara.

Dijo el panista que el legislador Robles “es un bufón” que “hace el ridículo”, ya que se dedica a realizar denuncias que no irán hacia ningún lado.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/santiago-creel-confirma-que-dejara-presidencia-de-diputados/1600945>